
COMMUNE DE COURTONNE LA MEURDRAC  

 

Compte rendu sommaire du conseil municipal du 18 septembre 2020 

Membres présents : Mesdames et Messieurs BOISNARD Eric, BRAEM Hubert, ERNAULT Jean-Charles, GATINET Thierry, LEBORGNE Yannick, LECREUX 

Dorothée, LEROY Nathalie, MAILLET Nadine, MATAGNE Fanny, PRIGENT Stéphanie, REBOUX Patricia, RUAUX Eric, SANSON Didier, SIROT Claire, 

THEBAULT Nadine.  

Monsieur Leborgne a été nommé secrétaire de séance  

1/Approbation des comptes rendus des conseils municipaux du 27 mai 2020, du 12 juin 2020, du 10 juillet 2020 et du 05 aout 2020. 

2/ Compte rendu des décisions et actions du maire 

-PMS L’Essoméric : Etat des lieux en présence de Mme Paumier et M. Manchec (Huissier de justice) le lundi 31 aout 2020, remise des clés à l’huissier. 

-Aménagement bureaux mairie : Mme Ernault occupera un bureau à l’étage en dehors des permanences publiques. 

-Elus DIF : possibilité pour les élus de bénéficier de 20h de droit à la formation par année de mandat. La gestion est assurée par la Caisse des Dépôts. 

Les dossiers de demande pour le mandat 2014-2020 doivent être déposés avant le 18/11/2020. 

-Ecole : achat d’une table adaptée pour un enfant déficient visuel. Etant domicilié à Cordebugle, il a été décidé que les 2 collectivités participeront à cet 

achat à hauteur de 50% chacune. Montant total 470€ 

-Abonnement à Village Magazine 

-Commission Fêtes et cérémonies : Théâtre décentralisé le jeudi 8 octobre 2020. Prévoir 7 repas pour l’équipe du spectacle. 

-Commission Travaux : réunion de travail le 30/09/2020 à 18h 

-Commission Cimetière : réunion de travail le 21/10/2020 à 18h 

-Commission Scolaire : réunion de travail le 21/10/2020 à 16h 

-Rallye Lisieux : suite au passage du rallye voiture le samedi 12 septembre 2020, pas de gênes particulières enregistrées. Quelques soucis à noter sur les 

journées de reconnaissances (véhicules roulant trop vite). 

-Démocratie : renommer la commission Environnement « Commission Environnement et Citoyenneté » et ouvrir cette commission 3 personnes de 

l’extérieur du conseil municipal.  

3/ Ecole Thierry Le Cordier 

70 enfants inscrits à l’école à la rentrée 2020. Maternelles : 21, CP : 14, CE : 16 et CM : 19. 

Points sur les travaux effectués cet été : réfection du bureau de la Directrice ainsi que la confection des rideaux occultants de chaque classe. 

Remerciements aux personnels et à la Directrice de l’école pour leur travaill effectué. 

Piscine : l’APE ne peut assurer les dépenses liées au transport. Cout : 150€ par trajet à raison de 2/semaine soit un montant de 1500€. L’école et l’APE 

demande que le transport soit financé par la mairie. Il est décidé que la Mairie viendra en complément du financement de l'APE pour assurer le 

maintien des sorties à la piscine. 

Voyage scolaire de 2020 reporté en 2021. La mairie reporte la subvention de 3000 € au budget de 2021. 

 

4/Débat et vote sur les élections sénatoriales 

Elections sénatoriales le dimanche 27 septembre 2020. Madame Maillet et Messieurs Boisnard et Sanson vont devoir voter pour deux représentants au 

Sénat. Afin que ce vote soit représentatif du conseil municipal et après un vote à 2 tours, les délégués du conseil voteront de la façon suivante : Sonia 

de La Provôté UDI (Sénatrice sortante, conseillère municipale de Caen)2 voix / Corinne Féret PS (Conseillère municipale, et 1
ère

 adjointe au maire de 

Caen) 1 voix. 

 

5/ Désignation du Coordonnateur du Recensement de la Population  

Du 21/01 au 20/02/2021 recensement de la population courtonnaise. La collectivité doit désigner un Coordonnateur pour organiser et encadrer ce 

recensement. Mme Sirot Claire a assuré cette mission au dernier recensement de 2016 et accepte de reconduire sa mission pour 2021. Monsieur le 

maire doit rédiger un arrêté de nomination. 2 agents recenseurs devront être recrutés. Elle sera assisté si besoin par Stéphanie Prigent. 

 

6/ Validation de fin de délégation de Service Public de Mme Paumier Stéphanie 

Suite à la délibération 36/2020 du 05 aout 2020, autorisant Mme Paumier Stéphanie à rompre le contrat de Délégation de Service Public de façon 

anticipée au 31/08/2020, le conseil décide que les conditions sont remplies. Le contrat de Délégation de Service Public prend fin au 31/08/2020. 

La commission Essoméric a reçu le chiffre d’affaire des 8 mois d’activités ainsi qu’un récapitulatif des achats. 

 

7/ Election des membres de la commission de délégation de service public- 

Après vote, la liste régulièrement déposée et enregistrée a obtenu les suffrages suivants : 

 

Nombre de votants : 15 

Nombre de présents : 15 

Nombre de suffrage exprimés : 15 

Sont élus : 

Délégués Titulaires : Nadine Maillet, Didier Sanson et Yannick Leborgne 

Délégués Suppléants : Claire Sirot, Jean-Charles Ernault et Nathalie Leroy. 

 



8/Validation du contrat de Délégation de Service Public l’Essoméric 

La commission Essoméric a apporté quelques changements sur le contrat, notamment le versement d’une caution de 3000€ par le délégataire. Le 

nouveau contrat est validé par les conseillers municipaux. 

A ce jour, 37 candidats intéressés par l’Essoméric ont rempli un formulaire. Ces personnes sont invitées le jeudi 24 septembre 2020 à 20h à une réunion 

d’information et d’explication de la Délégation de Service Public. 

 

9/ VOIRIES – Adhésion au service de mutualisation de travaux de voirie de la Communauté d’Agglomération Lisieux Normandie 

Dans son « Acte Fondateur », la Communauté d’Agglomération Lisieux Normandie a affirmé sa volonté d’être un nouvel espace de coopération pour ses 

communes membres. Le questionnaire sur la mutualisation, envoyé à chaque Maire, a confirmé l’attente des communes d’un appui dans la gestion de 

leur voirie communale. La Communauté d’Agglomération a ainsi décidé de mettre à disposition des communes un service d’ingénierie mutualisé. Créé 

sous la forme juridique d’un service commun, il propose aux communes une offre globale d’assistance technique pour la réalisation de leurs travaux 

d’entretien de voirie. L’adhésion à ce service permettra de bénéficier des missions suivantes : des conseils techniques, une étude de la faisabilité des 

projets de voirie, la rédaction des dossiers de marchés publics, le suivi opérationnel des opérations de travaux, outil de programmation de travaux. Le 

cout d’adhésion au service commun voirie a été défini comme suit : une part fixe annuelle de 0.75€ par habitant, et une part variable, applicable 

seulement en cas de travaux, à hauteur de 3% du montant du marché. 

Ceci exposé et après en avoir délibéré, le conseil municipal : 

-Approuve l’adhésion au service de mutualisation de travaux de voirie de la Communauté d’Agglomération Lisieux Normandie, 

-Autorise monsieur le Maire à signer une convention et de son (ses) avenant(s) avec la Communauté d’Agglomération Lisieux Normandie. 

 

10/ VOIRIES – Adhésion au groupement de commandes de travaux de voirie de la Communauté d’Agglomération Lisieux Normandie 

L’adhésion au service de mutualisation de travaux voirie permet à collectivité d’adhérer à un groupement de commandes pour l’exécution de travaux de 

voirie au sein d’un marché commun afin de diminuer les couts. Le coordonnateur du groupement (CALN) réalisera :la rédaction du dossier de 

consultation des entreprises, la gestion de la procédure de marché public, la production du rapport d’analyse des offres, l’organisation de la CAO 

(commission appel d’offre), la notification du marché (accord-cadre). Le cout d’adhésion au service groupement de commandes est gratuit. 

L’engagement est pour une durée de 4 ans. 

Afin de préserver une forme d’équité entre les entreprises du territoire la procédure d’accord-cadre à marchés subséquents multi-attributaires a été 

retenue. Cette formule remet en concurrence les entreprises titulaires de l’accord-cadre à chaque nouvelle opération faisant ainsi bénéficier d’un 

meilleur prix des prestations de travaux de voirie, d’accélérer la passation des marchés de travaux, de réduire les couts de publication des marchés 

publics, faciliter la mise en œuvre de travaux urgents. 

Ceci exposé, et après en avoir délibéré, Le conseil municipal : 

-Approuve l’adhésion au groupement de commandes de travaux de voirie de la Communauté d’Agglomération Lisieux Normandie, 

-Autorise monsieur le Maire à signer une convention et de son (ses) avenant(s) avec la Communauté d’Agglomération Lisieux Normandie. 

11/ Urbanisme en cours 

Révision n°4 du PLUI : cette révision porte sur « l’allègement des risques ». Elle pourra permettre de valider des permis qui sont actuellement bloqués 

par les risques recensés par la DREAL. 

Le conseil municipal espère recevoir la taxe foncière de la SCA NORMANDE en 2021. 

12/compte rendu des EPCI 

syndicat la Prébende : Election d’un nouveau Président, suite à la démission de monsieur Boisnard. Est élu président : M. DESHAIES Michel. Est élu vice-

président : M. DUTOT Alain. 

CALN , cycles de l’eau : monsieur Boisnard a été élu vice-président. 

13/ Cantine-Garderie-Admission en Non-Valeur sur l’exercice 2020 

Constatant que les démarches engagées par la Trésorerie pour récupérer des créances liées à la cantine et la garderie n’ont pu aboutir. La trésorerie de 

Lisieux Intercom demande à la collectivité d'abandonner une créance de 56.05 € et de l’affecter à l’exercice 2020. 

Ceci exposé, et après en avoir délibéré, le conseil municipal :  

Vu la demande de Monsieur le Trésorier par courrier en date du 13 aout 2020, 

Vu l’avis favorable de la commission des finances en date du 09 septembre 2020, 

-Décide de statuer sur l’admission en non valeur des titres de recettes suivantes : 

2 Titres de l’année 2015 d’un montant de 56.05€ 

Les crédits seront inscrits en dépenses de fonctionnement au compte 6541 de l’exercice de 2020 

14/ Questions et informations diverses 

-Elagage D75 : l’élagage de la haie situé sur la RD 75 après le lieu-dit à la Gare n’est pas terminé. Les végétaux n’ont pas été broyés. Demander au 

propriétaire de le faire en urgence. 

-Fibre optique : pour le passage de la fibre optique, les riverains doivent élaguer leurs haies sinon le travail ne pourra pas être effectué. 

-Travaux voirie sur la D75c : aucune concertation entre l’entreprise, l’agence routière et les riverains. 

-Signalétique D613 : le panneau 90 km/h situé à l’intersection de la RD 75a et D613 a été déplacé. 

Prochaine réunion de conseil municipal le 20 novembre 2020. 


